

Campaña de Navidad de recogida de Alimentos

El Partido Popular de Andújar entrega los alimentos recogidos en su "Tradicional Campaña de Navidad".

- El presidente del PP Andújar Jesús Estrella, recuerda la importancia de ayudar a los demás en estas fechas tan señaladas.
- Paco Carmona asevera que: "para nosotros es ya una tradición hacer esta Campaña de alimentos que goza de más de 20 Años de historia".

OFICINA DE INFORMACIÓN

9. Enero. 2023

En la mañana de hoy, 09 de enero. El Partido Popular de Andújar ha hecho entrega de su tradicional "Campaña de Alimentos", que se ha estado llevando a cabo durante toda esta Navidad 2022. Esta campaña lleva realizándose en nuestro Partido 21 años ininterrumpidamente.

Con un total de casi 400kg en alimentación no perecedera y útiles de higiene, que se suman a los 800 litros de gasoil con los que ayudamos al hogar San Vicente de Paúl, y las diferentes ayudas al convento de las monjas Trinitarias, convento de las monjas Mínimas y la Asociación VAS Andújar.

Jesús Estrella: "Para el Partido Popular de Andújar, lo más importante son nuestros vecinos y la gente que peor lo está pasando, y esta campaña viene a intentar hacérselo pasar un poco mejor".

Paco Carmona: "Este año hemos ayudado a diferentes colectivos que sabemos que trabajan desinteresadamente por Andújar y por sus vecinos".

Gabinete Comunicación
PP Andújar